



La Libellule

Bulletin de l'ENTRAIDE - N° 2 : mars 2005

Edito

Cette deuxième édition du bulletin «La Libellule» intervient après le terrible séisme en Asie où la notion d'entraide a revêtu à cette occasion toute son importance.

Les ASCEE quant à elles, que ce soit lors de catastrophes, pour des grandes causes telles que le Téléthon, ou plus simplement pour venir en aide aux enfants, aux malades, aux familles en difficulté, aux personnes handicapées.... prouvent au quotidien leur capacité à créer et mettre en place des manifestations ou actions ponctuelles en faveur des personnes dans le besoin.

Ces expériences relatées à travers ce bulletin, permettent, je l'espère, à chacun d'entre nous, de se mobiliser à toute occasion qui se présente pour venir en aide aux autres, pour être à l'écoute et partager.

Marianne Hecq

La phrase du jour :

"c'est n'être bon à rien que n'être bon qu'à soi".

Voltaire

Séjours gratuits : 270 euros

Les séjours offerts ne correspondent pas toujours à une demande. C'est pourquoi nous proposons aux ASCEE, dont l'offre n'a pas été affectée, de la remettre à la disposition des agents et si elle est utilisée, de nous faire parvenir le montant de la location ou 270 euros, ce qui est le coût moyen d'un séjour en UA.

Les sommes seront utilisées pour acheter des séjours dans des lieux où il y a une forte demande.



Les ASCEE qui préfèrent donner le montant de la location sont libres de le faire, soit au coût réel, soit au coût moyen.

Téléthon

Il est temps d'en parler. Comme pour chaque manifestation d'importance, il faut un délai suffisant pour être prêt le 3 et 4 décembre 2005. Le Téléthon est organisé depuis 1987 par l'AFM, association contre la myopathie, qui regroupe les malades et leurs familles. En France, les maladies génétiques, dont la myopathie fait partie, concernent entre 30 000 et 40 000 familles. Un chiffre considérable de malades, enfants et adultes, que l'AFM, à travers toute son équipe de chercheurs, tente de soulager en combattant la maladie.

Un fauteuil à la mer

L'ASCEE 83, en partenariat avec l'association «ENTRAIDE» a organisé un tournoi de Beach-volley sur la commune d'Hyères, dans le cadre d'une action intitulée «UN FAUTEUIL A LA MER».

Le but est de réaliser un ponton d'accès à la mer pour les personnes à mobilité réduite. A l'issue de cette manifestation du 6 septembre 2003, un chèque de 500 euros a été remis par l'ASCEE 83 pour participer à la réalisation de ce projet.



Info...info...info...

A partir de cette année une fiche de satisfaction sera envoyée à chaque ASCEE offrant des séjours gratuits et à chaque bénéficiaire de séjour. Les réponses seront étudiées et nos prestations améliorées suite à ces remarques, dans la mesure du réalisable.

Séjour de printemps : 51 offres et 101 demandes, ce qui signifie que 50 familles dans une situation délicate ne partiront pas en vacances, faute d'offre suffisante.

Le demi-euro solidarité n'a pas été utilisé en 2004. Il était destiné à l'entraide nationale, aussi je vous invite à l'offrir à l'action sociale, pour pouvoir acheter des séjours gratuits d'été, toujours trop peu nombreux.

Cancer Mortel sauf... (1 sur 10)

Aujourd'hui, le cancer du sein atteint une femme sur dix et concerne toutes les autres. C'est pour cela que le dépistage est essentiel et doit être un rendez-vous naturel et régulier pour toutes les femmes. Le nombre de cancers du sein est passé de 35 000 en 1995 à 42 000 en 2000. Avec 11 637 décès en 2000, le cancer du sein reste la principale cause de mortalité par cancer chez la femme. Le dépistage permet de limiter les conséquences du cancer du sein de façon très impor-

Neptune, Vulcain, Eole

Terrible association de forces mythiques séparées habituellement qui se conjuguent pour un seul et unique désastre.

Peut être est-ce parce qu'au lendemain de Noël une catastrophe arrive que la population internationale exagère sa générosité aussi spontanément. Devant la cruauté des images recueillies bien souvent par des touristes caméramans amateurs et impuissants devant le danger engloutissant tout sur son passage, comment rester sans ne rien oser, sans ne rien tenter pour espérer soulager la douleur des uns, venir en aide à ceux que la mort a épargné et

à qui ce raz-de-marée a tout pris. La solidarité a un caractère expiatoire disait un professeur de philosophie, c'est un acte de charité pour effacer mille actes d'indifférence, pour faire action de pénitence. Il est vrai, sans la disposition télévisuelle importante, sans l'horreur aux yeux de tous et immédiate, un tel élan de solidarité n'aurait peut-être pas eu lieu. Ou bien ce millénaire serait-il celui de la solidarité ?...

D'ores et déjà, les ASCEE commencent, elles-aussi, à s'impliquer davantage. En effet, le nombre de séjours gratuits a augmenté de plus de 50 % pour la saison 2005. BRAVO !

Calendrier

Réunions CPAS :

7 juin 2005

8 septembre 2005

24 novembre 2005

Réunion CPAI :

17 et 18 mai 2005

Réunion retraités :

10 mai 2005



Prochain numéro :

- Exemples d'actions pour le Téléthon
- Brin de Muguet
- La Sécurité Routière, de l'Entraide ?
- Affaires immobilières
- Don de plaquettes et de moëlle osseuse
- Points sur l'Entraide

Inauguration du viaduc de Millau, le 5 décembre 2004, une réussite !

Lors de la manifestation, l'Entraide n'était pas en reste.

Force est de constater que l'ASCEE 12, sous la responsabilité de Marie-Paule Costecalde, avait tout prévu, même le côté «on pense à vous», et notamment aux personnes handicapées. Minibus et accompagnement pour

rejoindre le site leur étaient proposés. L'élan de cœur était présent pour que tous puissent s'élever jusqu'au viaduc et a permis à une dizaine de personnes handicapées de pouvoir dire «Moi aussi j'y étais !».

En outre un chèque de 20 000 euros a été versé au Téléthon.

Extraits du courriel de René Bauleret (DR suppléant Ile de France, ASCEE 78)

"C'est avec plaisir que j'apporte des précisions sur nos actions d'entraide apportées par l'ASCEE 78. En plus de la participation à l'arbre de Noël :

- prêts sans intérêt accordés à hauteur maximum de 500 euros.

- nous offrons pour chaque naissance un bon d'achat de 20 euros.

- en partenariat avec la MGET et le concours de l'assistance sociale, nous accordons des séjours

gratuits dans les colonies de vacances du CGCV.

- toujours avec l'aide de l'assistante sociale et de notre réseau de correspondants, nous offrons des places aux sorties d'enfants, à des familles à faibles ressources ou qui viennent de subir un événement malheureux.

- un colis de Noël est offert aux personnes qui sont hospitalisées et aux retraités dans le besoin financier ou moral.

- une semaine est offerte dans le cadre des

séjours gratuits FNASCEE à Viroflay.

- il nous arrive de loger gratuitement, dans notre unité d'accueil, des personnes en difficulté, en attente d'une prise en charge par l'assistante sociale.

- l'ASCEE est présente à différentes manifestations (journées d'accueil des nouveaux arrivants, départs à la retraite ou mutations de nos adhérents).

Cordialement L'ASCEE 78."

Réalisation CPAS

Articles provenant d'ASCEE et de la Commission Permanente Action Sociale : <http://intra.fnascee.i2/entraide/journal>. Contact : valerie.lardans@equipement.gouv.fr